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Herr Gessner berichtet anhand einer Präsentation (Anlage 2).  
 
Herr Wollenberg fragt, ob für die Maßnahmen auch bereits finanzielle Mittel eingestellt seien. 
Frau Aubel führt aus, dass man noch nicht in der konkreten Phase für diese Mittelplanung sei. 
Fachverwaltungsseitig wolle man jedoch alles daransetzen, dass die Mittel entsprechend einge-
stellt würden. Sie sei zuversichtlich das dies gelinge. Herr Pfeiffer schließt an, dass man aktuell 
in Abstimmungsterminen zu den Themen stecke und nach der Sitzung und die Planungsstufe 1 
beginne. 
 
Herr Schindler fragt, ob sich aus der Eröffnung von Schulplätzen Haftungsrisiken ergeben, die 
nicht abgedeckt seien. In diesem Fall müsse laut Herrn Gessner der Besitzer haften. Herr Wol-
lenberg schließt an, dass der Kommunale Immobilien Service hierzu Vorkehrungen getroffen 
habe. Ebenso seien finanzielle Mittel für gegebenenfalls frühzeitigere Sanierungen bei häufige-
rem Nutzen eingeplant. 
 
 

 


